

ヘンダーソンビル市より留学生が来市しました！



7月6日から18日まで、本市の姉妹都市である、アメリカ合衆国テネシー州ヘンダーソンビル市より、中学生と高校生達が短期留学生として来市しました。来市したのは生徒12人と引率の先生2人の合計14人です。生徒たちは姉妹校である桂高等学校や都留興譲館高等学校の生徒の自宅にホームステイし、生徒や家族と交流を深めました。留学生の中には2度目の来市となる生徒が2人もおり、本市を存分に堪能していききました。



7月11日には、山梨県民信用組合前で、都留・ヘンダーソンビル友好委員会主催の「夕涼みの会」が開かれ、友好委員会会員の同窓会が開かれました。この会には留学生やホームステイ先の家族も招かれ、ライブや出店、花火などを楽しみました。市民や家族と交流する場となり、良い思い出が作れたようでした。

はたらく馬とあそんだよ！！



7月8日、旭子ども教室「はたらく馬とあそぼう！」の活動が宝地区で行われました。馬の「耕太郎」にブラシ掛けをして触れ合ったり、指導員さんに「馬耕」や「馬搬」の歴史、道具などについて教えてもらいながら実物を見たりと、貴重な体験ができました。また丸馬場で運動する耕太郎の様子を見学し、大迫力の走り、子どもたちは大興奮でした！



都留市の人口

H27.7.1 現在
男 15,443人 (+10)
女 16,210人 (±0)
計 31,653人 (+10)
世帯数 12,984世帯(+42)
※()内数字は、前月比

8月の納税

市県民税(第2期)
国民健康保険税(第2期)
介護保険料(第2期)
後期高齢者医療保険料(第2期)

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は
○健康で明るいまちにいたします。
○自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
○文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
○たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
○たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



来年4月の開校に向けて！健康科学大学看護学部1号館の起工式開催！

四日市場地区内の旧県立桂高等学校跡地に誘致を進めてまいりました、健康科学大学看護学部の1号館の新築工事起工式が6月30日に執り行われました。建物は木造2階地下1階で延べ床面積2456.51㎡となっております。各種実習室、大講義室、別棟で八角形の講義室から構成され、本市の豊かな自然にマッチしたシンボル性の高いデザインとなっております。また、健康科学大学は、地域に根差したキャンパスづくりを進めていくこととしており、この1号館においては、各種公開講座の開催や、災害時には地域の防災の拠点としても活用することとしています。



ほ～ほ～ほーたるこい♪



ホタル観賞時の注意点
○強い光を当てない。
○ホタルを捕獲しない。
○静かに鑑賞する。
○ゴミは持ち帰る。

7月初旬、小形山でホタルが見られました。30〜50匹程度確認でき、夏の訪れを感じさせてくれました。うすい緑の淡い光跡を描き、幻想的な風景でした。市内では小形山のほかに、4カ所ほどホタル生息地があります。来年もホタルが見られるように、川の水質を美しく保っていきましよう。

わくわく広場(戸沢の森 和みの里内)がリニューアルしました！



■お友達と仲良く遊んでね～！



5月から行っていた、わくわく広場の遊具改修工事が終了しました！工事期間中は、公園利用に際し、大変ご迷惑をおかけしました。新しい遊具も増え、子ども達が楽しく遊べるようになっていきます。ぜひお子さんを連れて遊びに来てくださーいね！